

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º

Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

SON LOS MISMOS...

Hace pocos días ametrallaron el Palacio de la Moncloa. Todo el mundo se ha enterado. Como también se ha sabido la respuesta del presidente Suárez a las estúpidas balas disparadas contra su residencia madrileña. Palabras —las de Suárez— de un magnífico estoicismo y reveladoras de un temple de primera magnitud. Está visto que los hombres sólo dan su auténtica medida cuando de veras están colocados en posturas o situaciones de serio compromiso. Y eso ha pasado con Adolfo Suárez. ¡Quién iba a decirlo cuando el hoy presidente era director general de radio y televisión, cuando oficiaba de oscuro y jovenísimo gobernador civil, o mismamente cuando a la sombra de Herrero Tejedor, que en paz descansa, ascendió al Ministerio del fenecido Movimiento! ¡Quién iba a decirlo!

Bien es cierto que ya entonces, el señor Suárez, sonreía como nadie y su cordialidad no tenía límites a la hora de tratar a quienes hasta él accedían en el desarrollo de sus cargos. Es cierto. Pero de eso; de ser un joven simpático, amable y con ciertas dotes de viveza política a convertirse en un presidente de Gobierno en esta hora sería, dura, difícil y peligrosa de la transición, capaz de responder a las ráfagas de metrallera de quienes quieren asesinar la democracia con una reafirmación de su intención de continuar el histórico proceso hasta el final, pase lo que pase, va un abismo.

Por cierto que las cábalas sobre quienes serían los osados, capaces de arremeter a tiros contra una fachada tan significativa como la del Palacio de la Moncloa, apuntan, según los gustos y preferencias de cada cual, hacia la extrema izquierda o hacia la derecha asilvestrada. Pero nosotros sabemos que tanto si son unos como si son los otros, quienes quieren asesinar la democracia no son ni de derechas ni de izquierdas: SON LOS MISMOS. Son quienes por libertad entienden solamente SU LIBERTAD, por justicia solamente SU JUSTICIA, por orden sólo SU ORDEN y por amnistía el más absoluto desmadre que solamente compagina con sus mentes retorcidas y enfermas... En fin, LOS MISMOS, los de siempre, los de cada ocasión y cada lugar.

ANECDOTARI LOCAL

per RAIMON

L'anècdota és antiga; segons sembla va passar en un poble d'ací el Vallès, en temps de la guerra civil. El fet que aleshores les pessetes no tinguessin gaire importància, i en canvi en tinguessin tanta els queviures, ajuda a comprendre un fet que d'altre forma semblaria dubtós.

En homenatge, i com a comiat, als xicots que mobilitzats per la República eren enviats al front d'Aragó, s'organitzà un festival per entrar al qual era precis l'aportació d'una patata per persona. Els organitzadors havien calculat que posant un sac a l'entrada de la sala on es feia la festa, amb tal aportació quedaria ple, i si a la mitja part es sortejava, seria un regal fabulós per a la família que tingués el número de la sort.

Tot bé, fins que, previ sorteig a la mitja part i entregat que fou el premi a la família afortunada, aquesta tingué una enorme decepció. No hi havia una sola patata! Tot eren pedres! Això sí, cada una d'elles molt ben embolicada amb abundant paper de diari, pel que era evident que ni tant sols els mateixos premiats havien obrat de bona fe amb la corresponent aportació del, aleshores, tant apreciat tubèrcul. Naturalment, les seves protestes no foren escoltades pels organitzadors del festival.

Traslladant el fet als nostres dies, cal preguntar-se:

Tenim dret a exigir d'immediat el premi d'uns beneficis, i la solució de tants problemes, quan en comptes d'aportar la nostra contribució a la incipient Democràcia només li sembrem el seu pas de pedres que entorpeixen el seu caminar?

No hi ha una falsetat evident a l'exigir un premi pel qual no hem comprat cap número?

AYUNTAMIENTO DE GRANOLLERS EDICTO

El Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 3 del actual, acordó aprobar inicialmente el Proyecto Técnico de Urbanización de la calle Europa, de esta ciudad.

En cumplimiento de lo que determina el Art. 41 del Real Decreto de 9 de abril de 1976, dicho proyecto estará expuesto al público en la Secretaría General de este Ayuntamiento por el plazo de un mes, para formulación de reclamaciones.

Granollers, 10 de noviembre de 1977.

EL ALCALDE